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Con presencia de Instituciones
y Profesionales, se presentó
la Mesa Intersectorial de Salud
-La convocatoria estuvo a cargo de la secretaria de Salud con presencia del intendente Barenghi

El Equipo Itinerante
de Salud llegará
hoy a Mechita
-La actividad será en la Unidad Sanitaria. Se trata de la
segunda jornada de la propuesta, que comenzó a
principios de mes, en O'Brien.
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Un comienzoUn comienzoUn comienzoUn comienzoUn comienzo
fuera de losfuera de losfuera de losfuera de losfuera de los
límites legaleslímites legaleslímites legaleslímites legaleslímites legales
-Nota de opinión de la Dra. Carla Bruno

El Patio de Tango y
otra noche exitosa
-La propuesta de la Dirección de
Cultura se vio respaldada por una
numerosa concurrencia
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Seguridad de laSeguridad de laSeguridad de laSeguridad de laSeguridad de la
Municipalidad, entregóMunicipalidad, entregóMunicipalidad, entregóMunicipalidad, entregóMunicipalidad, entregó
folletería Preventiva porfolletería Preventiva porfolletería Preventiva porfolletería Preventiva porfolletería Preventiva por
compras Online y estafascompras Online y estafascompras Online y estafascompras Online y estafascompras Online y estafas
mediante mediante mediante mediante mediante WhaWhaWhaWhaWhatsApptsApptsApptsApptsApp
-Fue ayer en el centro de la ciudad
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CLUB SPORTIVO BRAGADO
Asamblea General Ordinaria

CONVOCATORIA
 Por resolución de la Comisión Directiva, se convoca a los señores aso-
ciados a la Asamblea Ordinaria para el día 19 de febrero de 2024 a las 20
horas y en primera convocatoria y 21 hs. en segunda, en la sede de la
institución sita en calle Laprida entre Dorrego y Carlos Gardel de Bragado,
para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA
1-Designación de dos socios para firmar el acta de la asamblea con
presidente y secretario.
2-Renovación parcial de Comisión Directiva: 1 Vicepresidente, 1 pro se-
cretario; 1 pro tesorero; 3 vocales titulares todos por 2 años y 2 vocales
suplentes por 1 año. Comisión Revisora de Cuentas: 2 titulares y 2
suplentes por 1 año.
Transcurrida una hora de la fijada en la convocatoria la asamblea sesiona-
rá válidamente con los presentes (nunca inferior al número de titulares de
la Com. Directiva y Revisora de Cuentas, más uno).

Rubén Senga
Presidente

Guillermo Berti
Secretario

SE OFRECE señorita
para quehaceres domésti-
cos con referencias o asis-
tencia de abuelos (higiene,
etc). Cel. 502940. V. 23/12

Importadas

El Equipo Itinerante de
Salud llegará hoy a Mechita
-La actividad comenzará a las 9hs., en la Unidad Sanitaria de la localidad. Se trata de
la segunda jornada de la propuesta, que comenzó a principios del mes, en O'Brien.

 La Secretaría de Salud de
la Municipalidad y la Dirección
de Atención Primaria de la
Salud (APS) anunciaron que
hoy martes visitará Mechita el
Equipo Itinerante de Salud.

 La jornada se llevará a
cabo en la Unidad Sanitaria de
la localidad, situada en Quin-
quela y Río Salado, de 9 a 11

horas, y se brindarán distintos
servicios, como consejerías en
Salud Sexual Reproductiva y
No Reproductiva y trámites
para el Certificado Único de
Discapacidad (CUD), Certifi-
cado Médico Obligatorio
(CMO) y Pensión No Contri-
butiva por Invalidez.

 "Esta visita a Mechita es
la continuidad de la propuesta
que se inició en O'Brien, a prin-
cipios de mes. El objetivo es
llevar el sistema de salud y los
distintos servicios a las locali-
dades rurales, en donde el ac-
ceso suele ser más difícil", afir-
mó Emma Elizalde, secretaria
de Salud de la Municipalidad.

 Por su parte, Marina Ro-
miglia, directora de Atención
Primaria de la Salud (APS),

destacó: "Buscamos descen-
tralizar el sistema de salud y
acercarnos a las localidades.
Tuvimos un inicio muy positi-
vo en O'Brien y ahora espera-
mos repetir la experiencia en
Mechita".

 Por último, Noelia Pere-
yra, licenciada de Trabajo
Social de la Secretaría de
Salud, destacó: "Al igual que
lo hicimos en O'Brien, vamos
a trabajar con consejerías en
temas muy importantes para
la sociedad en la actualidad,
como es la Salud Sexual Re-
productiva y No Reproducti-
va. En nuestra primera jorna-
da, encontramos una res-
puesta muy favorable y va-
mos a seguir trabajando de
esta manera".

El Patio deEl Patio deEl Patio deEl Patio deEl Patio de
TTTTTango conango conango conango conango con
muchamuchamuchamuchamucha
convocatoriaconvocatoriaconvocatoriaconvocatoriaconvocatoria

 La atractiva y exitosa propuesta de la Dirección de Cultura
volvió a verse respaldada por una numerosa asistencia a la
Plaza Eva Perón el domingo 28 de enero.

 Primeramente actuaron en vivo Edgar Díaz, Mirta Ramírez
y Pato Balvidares y luego los segmentos bailables junto a Na-
talia Ruscica y Facundo Cavenaghi.

 Para el domingo 4 de Febrero desde las 20hs. se anuncian
las presentaciones de Ricardo Perri, el pianista Carlos Steim-
ber y Pablo Azcurra.

Parte de Prensa Policial
 -Pasada la medianoche de este sábado,

en la plaza Raúl Alfonsín fue hallada la moto-
cicleta que fuera sustraída el 24 de enero de
la calle San Martín al 1300.

 El motovehículo se encontraba modifi-
cado, carecía de los plásticos protecto-
res, luces, espejos y el motor fue sustraí-
do.

 El joven de 18 años que tenía el roda-
do en su poder fue conducido a la seccio-
nal policial, quedando a disposición de la
justicia.

 -El sábado 27 un hombre fue demorado tras protagonizar
daños en la vivienda de su ex pareja.

 Un llamado al 911, alertó a los agentes policiales que se
trasladaron a la  calle Aguirre entre Canaro y D’Arienzo.

 El hombre de 28 años de edad poseía además una medida
cautelar vigente en favor de su ex.

 La justicia dispuso su apre-
hensión y traslado a sede judi-
cial en el día de ayer por los
delitos de desobediencia, daño
y resistencia a la autoridad.



Martes 30 de enero de 2024 PáginaPáginaPáginaPáginaPáginaDiario LA VOZ, juntos hacemos historia -3

OFRECE EN VENTA:
(1805) Local: En calle Macaya e/ R de Escalada y G. Paz. Consta de
1700mts2, varias dependencias como oficinas, baños depósitos y galpo-
nes, tiene también un entrepiso que está dentro de los m2 mencionados.
Consulte.-
(1823) Quinta: En calle Los Cedros Los Jacarandas y Los Eucaliptos.
Consta de cocina comedor, baño, dormitorio, quincho, pileta y galpón.
Consulte.-
(1828) Casa: En calle Rogelio Escaramela e/ Lavalle y Suarez. Consta de
living comedor, cocina comedor, baño, dos dormitorios, garaje, un tinglado
y patio.   Consulte.-
 (1847) Casa: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de entrada, comedor, cocina, dos dormitorios, baño, el resto como
espacio verde.  Consulte.-
(1848) Depto.: En calle A.M de Justo e/ R de Escalada  y San Martin.
Consta de en PB comedor, cocina, patio, PA dormitorio y baño mas
3.82m2 de balcón -    Consulte.-
(1893) Terreno: En calle Bernardo de Elizondo Bis e/ Bosco de García y
Curiale. Terreno de 12,32 x 30,34 aproximadamente. Consulte.-
(1897) Casa: En calle 12 de Octubre  e/ Alvear y Las Heras. Consta de
estar, cocina, dos dormitorios, baño, garaje y el resto como espacio verde.
Consulte.-
(1900) Casa: En calle Belgrano e/ Suarez  y Lavalle. Consta en PB de
living, comedor diario, cocina, baño de servicio, y cochera de 58m2, en PA
baño principal, tres dormitorios y terraza. Consulte.-
 (1902) Terreno: En calle J.M de Rosas e/ Darienzo y Maestros Argenti-
no. Tiene un casa precaria de aproximadamente 60m2 y terreno de 10 x 45.
Consulte.-
(1903) Casa: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Consta
de de garaje, y dependencias en PB, un primer y segundo piso sin terminar.
Consulte.-
(1904) Galpón: (Chivilcoy) En calle Avellaneda e/ Arenales y Piran. Gal-
pón de 660.63m2 y entre piso 240.08m2, frente por calle  Avellaneda y
salida  por calle Coria   Consulte.-

Por la Dra. Carla Bruno

NOTA DE OPINIÓN

SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora, con
muy buenas referencias.

Llamar al  499958. V.
15/11

SE OFRECE señorita
para servicio doméstico con
experiencia y referencias.
Tel. 2342- 470923- Solo lla-
madas y mensajes.

Un comienzo fuera de los límites legales
“Hombre justo y honrado es aquel que mide sus derechos con la

regla de sus deberes”   Jean Baptiste Henri Lacordaire.

 El cargo de Intendente Mu-
nicipal es un honor concedido
por los vecinos al candidato
más votado en elecciones li-
bres. A partir de la asunción,
se convierte en el representan-
te del Municipio (que aclaro lo
forman el Intendente y el Con-
cejo Deliberante).

 Por supuesto la forma de
gestionar estará relacionada
con lo que ha propuesto a los
vecinos, aquello que ha dado
razón a que lo vote la mayoría.
Sin embargo, todo ello deberá
realizarse bajo el estricto mar-
co legal que establece la le-
gislación, especialmente la Ley
Orgánica de Municipalidades
de la Provincia de Buenos Ai-
res.

 En la ley se establecen lí-
mites del mandato que el pue-
blo le da al Intendente y cuá-
les son sus obligaciones. Esto
es, claramente se establece qué
tiene la obligación de hacer y

qué derechos le cedemos los
ciudadanos para que conduz-
ca.

 Mediante un flayer titula-
do “Aviso Importante”, el Inten-
dente Barenghi anunció que el
Municipio adheriría al paro
general del 24 de enero a par-
tir de las 12 horas.

 Para quien no estuvo in-
formado, aquel día se propu-
so un paro general de 12 ho-
ras, impulsado por la CGT.

 Los Concejales de “Juntos
para el Cambio”, advirtiendo
el desacierto de la medida, se
manifestaron públicamente en
un comunicado, que la prensa
destacó resumiendo en la fra-
se: “…Barenghi le hace paro a
los vecinos de Bragado…”.

 Concuerdo y suscribo las
expresiones del comunicado
de los Concejales de nuestro
espacio, y quisiera profundi-
zar el análisis para dejar un sig-
no de alerta en estas líneas.

 La decisión del Intenden-
te no fue sólo inmoral, también
fue ilegal.

 El derecho de huelga, con-
sagrado por la Constitución
Nacional, es de tipo personal
y se encuentra en cabeza de
los trabajadores en relación de
dependencia como forma de
protesta frente a algún atropello
de sus derechos laborales.

 La adhesión a este paro
general claramente nada tiene
que ver con este derecho. Es
un acto político, con pretensio-
nes de influir en las decisio-
nes de las autoridades nacio-
nales.

 Tal decisión, hacer o ad-
herirse a un paro excede el
mandato que los bragadenses
le otorgamos a Sergio Bareng-
hi. Apoyar expresamente el
paro, siendo que gobierna y
representa a todos los habitan-
tes de la ciudad, no es una
potestad que el Intendente
pueda ejercer.

 Está fuera de la ley. Está
fuera de los límites del man-
dato que el pueblo le dio. Es
una manifestación de tipo po-
lítica-partidaria o sectorial, aje-

na a los ámbitos de discusión
democráticos naturales.

 Por supuesto afecta ex-
presamente a todas aquellas
personas, incluso empleados
municipales, que no estaban
dispuestas a hacer paro, por
las razones que sea. A pesar
de haber decidido así, fueron
violentados en sus derechos
personales siendo conducidos
al paro y además a la manifes-
tación expresa y difundida por
todos los medios del apoyo al
paro.

 Esta decisión, anecdótica
ya por el fracaso de la medida
de fuerza, configura evidente-
mente un incumplimiento de
los deberes que Barenghi tie-
ne por obligación.

 El intendente podrá impri-
mir su impronta a la gestión.
Pero deberá hacerlo en el mar-
co de la ley, considerando que
gobierna para todos los veci-
nos y que su principal objetivo
es ocuparse de la marcha de
la ciudad buscando el bien
común.

 Estemos atentos. Esto no
constituyó simplemente una
imprudencia. Aquí se utilizó la
representación de la institución
Municipalidad de Bragado

para fines distintos a los que
la ley manda.

 Sabemos muy bien lo que
sufre el pueblo cuando algu-
nos sectores toman las insti-
tuciones para satisfacer sus
fines propios.

 Esperemos que este co-
mienzo errático no continúe. La
oposición estará para garanti-
zar el control de la gestión de
quienes conducen nuestras
instituciones, como respaldo
para la tranquilidad de la po-
blación.
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Telefonos: 2342 448935
2342 593026 /
2342 566655

Brown 161
JUVENTUD RADICAL

Dra. Asencio Rosana
M.P. 70338

Dr. Raverta Walter
M.P. 22939

Dra. Volpe Karina
Mat. 51415

2342 445336

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

El día 12 /01 entregaron
reconocimiento en el marco de
un triangular recordando la vic-
toria lograda en 1.953, entre
Mechita y Sportivo Olascoa-
ga, con el último gol del parti-
do, convertido por Teodoro
Adrián Lhospice.

*******

 Estuvieron presentes los
familiares que vivieron con
emoción el homenaje brinda-
do a 70 años de haberlo logra-
do.

 El Torneo fue organizado
por Diego Moreno, ex jugador
en Bragado y radicado hace
años en Mechita.

*******

 Tristeza en Buenos Aires
por un hecho delictivo cometi-
do en un barrio de Capital. Los
responsables están detenidos
y el dolor por la pérdida será
imborrable.

 Todo el mundo parece es-
tar en una campaña de violen-
cia. En este caso relatado, la
víctima fue una niña de 9 años,
Umma.

*******

 En Ucrania mientras tan-
to, sigue el ataque Soviético
sobre los blancos civiles y mi-
litares, cuyo final parece no
tener corolario.

*******

 Resulta inevitable recordar
la Segunda Guerra Mundial.

“Los pueblos sufren o
disfrutan según el

momento que viven”.

Las fuerzas aéreas norteame-
ricanas decidieron arrojar so-
bre Nagasaki e Hiroshima, una
poderosa bomba atómica.

 En aquel tiempo se perdie-
ron muchas vidas a lo largo de
varias generaciones. El propio
piloto del avión no se había
enterado de su trágica misión.

*******

 Feliz Aniversario! El domin-
go cumplieron años de casa-
dos Oscar y Natalia, celebran-
do el acontecimiento en com-
pañía de sus hijos Josefina y
Felipe.

*******

 Feliz Cumpleaños! Ayer,
29 de enero fue el natalicio de
Jesús Hidalgo, el cantante de
Tango de mayor trascendencia
actualmente entre los intérpre-

tes bragadenses.

*******

 Cincuenta días y un poco
de tranquilidad: con la gestión
de gobierno levemente enca-
rrilada. Nada será fácil habría

dicho el titular de la L.A.  Entre
los partidos políticos y los di-
rigentes sindicales más los
gobernadores de provincias,
han contribuido a crear un pa-
norama de mayor tranquilidad,
aunque los precios siguen sien-
do preocupación general.

La Dirección de
Seguridad hizo
entrega de folletería
para prevenir estafas

 En el día de ayer la Direc-
ción de Seguridad de la Muni-
cipalidad, hizo entrega de fo-
lletería en el centro de la ciu-
dad con motivo de Prevención
por Compras ONLINE y Esta-
fas mediante WHATSAPP. En
este caso se informó a los ciu-
dadanos que no brinden infor-
mación Personal y si no tienen
experiencias en este tipo de
compras, pidan ayuda a otra
persona que conozca más la
modalidad ONLINE.

 En caso de recibir mensa-
jes o llamados la dirección de
Seguridad recomienda comu-
nicarse al 911 para realizar la
denuncia correspondiente.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
lunes  a jueves de 18 a 21 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES

Si sos Empleado/a de Comer-
cio, con hijos en edad escolar y
estas afiliado/a al S.E.O.C.A.,
acercate al sindicato (Barrera y Es-
calada).

Ya estamos anotando para la en-
trega de útiles escolares y guar-
dapolvo, tal como hacemos cada
año en el inicio del ciclo lectivo.

COMISION
DIRECTIVA
S.E.O.C.A.

UTILES
ESCOLARES Y

GUARDAPOLVOS
PARA AFILIADOS

AL S.E.O.C.A

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 14:30 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN EN EN EN EN VENTVENTVENTVENTVENTAAAAA

CASA
Casa Ubicada sobre

calle Del Busto y Suárez
LIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDORLIVING- COCINA/COMEDOR

2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO2 DORMITORIOS- BAÑO
PPPPPAAAAATIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADOTIO CHICO EMBALDOSADO

DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:DEPTO ANEXADO:
COCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDORCOCINA/COMEDOR

DORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIODORMITORIO
BAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LABAÑO- LAVVVVVADEROADEROADEROADEROADERO

GARAGEGARAGEGARAGEGARAGEGARAGE

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.

Cocina/Comedor- 2 Dormitorio- Baño completo.

-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicocriptosis - Hiperquetarosis

Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

Se presentó la Mesa Intersectorial de Salud Integral
-En la mañana de ayer, las autoridades municipales presentaron la
Mesa Intersectorial de Salud Integral en el salón Blanco de la
Municipalidad

 Contó con la participación
del intendente Sergio Bareng-
hi, y además formó parte del
encuentro inicial la Secretaría
de Desarrollo Social, conduci-
da por María Villavicencio, y
otras áreas del gobierno local,
como Atención Primaria de la
Salud (APS); Juventudes; Ni-
ñez, Adolescencia y Familia;
Discapacidad y Tercera Edad;
Cultura; Hospital Municipal San
Luis; Promotores de la Salud
de la Provincia de Buenos Ai-
res; el Centro Provincial de
Atención de Salud Mental y
Consumos Problemáticos
(CPA) de Bragado; el Concejo
Deliberante; el Consejo Esco-
lar; Jefatura Distrital de Edu-
cación; y profesionales de la
salud del distrito.

 En el encuentro, la secre-
taria de Salud Dra. Emma Eli-
zalde contó de que se trata la
Mesa: “hace tiempo que tenía-
mos la necesidad de esta aper-
tura porque hay un montón de
problemáticas que nos atravie-
san a todos los sectores y cree-
mos que la mejor forma de

abordarlas es entre todos. Es
decir, cada área tiene una mi-
rada distinta y esto obviamen-
te va a enriquecer cualquier
problema de salud que poda-
mos tratar en esta mesa”.

 También aseguró que “jun-
to a Desarrollo Social pensa-
mos que es fundamental el tra-
bajo en equipo, por eso nos
acompaña María Villavicencio,
dado que venimos trabajando
en conjunto desde hace mucho
tiempo, porque hay muchísi-
mas problemáticas de salud”.

 Agregó además Elizalde:
“la idea fue poder convocar a
distintos sectores de nuestra
comunidad para establecer un
orden de prioridades en el tra-
bajo que vamos a ir haciendo,
en las políticas públicas que
vamos a ir tomando en el trans-
curso de estos próximos me-
ses. También queremos que la
comunidad participe, la forma
es así, abrir una mesa intersec-
torial donde se escuchen to-
das las voces y el trabajo sea
en forma articulada, como un
trabajo en red para tener los

mejores resultados”.
 La titular del área de De-

sarrollo Social, María Villavi-
cencio explicó que “en relación
a algunas dificultades que he-
mos detectado en distintos
temas de salud, decidimos
abordarlos de manera conjun-
ta, por eso se ha convocado a
distintos sectores, a institucio-
nes, para abordar de una ma-
nera generalizada cada tipo de
conflicto que exista en la so-
ciedad”.

 Sobre los temas que pla-
nean abordar, la Dra. Elizalde
detalló: “la idea es armar una
lista de prioridades e ir priori-
zando las distintas problemá-
ticas. Uno de los temas pre-
dominantes que nos plantean
la mayoría de los sectores es
el área de salud mental, sobre
todo el consumo problemáti-
co; creo que va a ser uno de
los principales temas en una
lista importante. También nos
han planteado temas de vio-
lencia, fortalecer la educación

vial, el embarazo adolescente,
y muchos otros que nos darán
a conocer para que en conjun-
to podamos abordarlos”.

 La mesa se va a realizar
de forma mensual, el último
lunes de cada mes, por ahora
en el horario de 9am.

 Para finalizar, Villavicencio
se mostró satisfecha por la
realización del encuentro: “es-

tamos contentos por la enor-
me convocatoria que ha teni-
do esta comisión y esperemos
que se sostenga en el tiempo.
Ya está abierta la convocatoria

para todas las personas que
quieran participar, se pueden
contactar por cualquiera de las
dos Secretarías y serán bien-
venidos”.
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MIERCOLESMARTES

De 8:00 a 22:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De  8.00 a 8.00 hs.
Catamarca

Catamarca 1728
Tel. 425698

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Nota de agradecimiento

 Muchas veces nos quejamos cuando las cosas salen mal,
pero… nos olvidamos de agradecer cuando salen bien.

 Hace aproximadamente dos meses empecé con un cuadro
de dolor abdominal muy severo, por el cual fui internado varias
veces en guardia del Hospital San Luis y terapia intensiva.

 La atención es digna de destacar a todo el personal, ambu-
lanciero, enfermeras, médicos, en especial al Dr. Mario Corte
quien es digno de mencionar e imposible de agradecer cuando
me atendió en terapia de una severa arritmia y principio de paro
cardíaco…; usted estaba muy preocupado y yo creí que esta no
la pasaba…

 Fui operado en Capital, me sacaron parte del páncreas y
bazo, y acá estamos recuperándome.

 Muchas gracias Dr. Pérez de Rosa, su trabajo de gastroen-
terólogo fue excelente, personal de tomografía del Hospital, a
mi doctora de cabecera Belén Gonzales, a PAMI, al cirujano Dr.
Uranga, al Centro Médico Gallego, a otros profesionales que
estuvieron presentes y a mi familia y amigos que me alentaron.

Luis Oscar Bianchi
DNI: 10.238.310

Bragado 27-01-2024

Ligeramente nublado. Mín.: 21º
Máx.: 37º

Viento (km/h) 7-12.

De  8.00 a 22.00 hs.
Hinckley

Gral. Paz 1121
Tel. 430049

De 8.00 a 8:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

3747
4972
7540
6971
7666
6367
7917
7799
8165
4640
6256
9954
4382
4906
5470
3840
9665
0992
6327
4683

2054
9741
0507
2912
5520
9779
3523
7878
5969
8439
6964
8440
0366
1468
5832
1686
7984
3557
2222
9731

3444
6123
1964
5416
3773
8690
0524
4828
7055
6901
6503
3563
8159
4376
1051
1870
8487
3348
4666
8185

0541
8082
6085
7304
0975
4864
3014
7832
4121
3952
8098
8409
0321
2792
9217
4269
5586
9140
2023
4933

VENDO impresora
color HP-Wifi, funcionando,
negra, c/cargador. $
15.000- Comunicarse al
423237.V. 5/02

SE OFRECE señora
para servicio doméstico o
cuidado de personas ma-
yores. Con buenas referen-
cias comprobables.

Llamar al 2342-
566628- V.15/11

SE OFRECE Sra.
para limpieza o cuidado de
abuelos, con referencias.
531063.

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico c/expe-
riencia, muy responsable y
de confianza. 412951.

SE OFRECE Srta.
para servicio doméstico.
Tel. 2342- 480022.

ROCIO

Hoy cumple años Rocío
Lemos y por este motivo reci-
birá muchos saludos.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la
señora Marisa Recalde y será
saludada por tan grato moti-
vo.

SALUDADO

Franco Serafini es saluda-
do hoy al recordar su cumplea-
ños.

TOBIAS

Hoy cumple años Tobías
Baravalle y será saludado en
una reunión familiar.

SALUDADA

Familiares y amistades
saludan a Zulema Delaite al

recordar su cumpleaños.

SALUDADO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Luis Ma-
riano Méndez Susseret.

NICOLAS

En la fecha cumple años
Nicolás Federico Barrado y
será saludado por tan grato
motivo.

MAIA

Hoy cumple años Maia
Gonzalez y será saludada por
familiares y amistades.

SALUDADA

Belén Taberner es saluda-
da hoy al recordar su cumplea-
ños.

INTIMAS

La señora María Inés Arto-
la es saludada hoy al agregar
un año más a su calendario
personal.

6025
8939
3676
0015
6954
6969
5746
3498
3812
3229
9893
7961
9794
9656
3046
1471
0700
9302
4792
4533

8458
2203
7533
7750
5981
6984
7060
4738
4331
9569
0333
7255
4857
6649
4568
7094
1449
1350
4427
0209
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 de Lunes a Viernes de 9 a  11 hs. en Gabinete.
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Impacto de la Ley Ómnibus: Pedro Fernández Llorente
analiza los cambios y reflexiona sobre el futuro del Agro

 En una entrevista, el reconocido
dirigente ruralista Pedro Fernández
Llorente abordó temas cruciales que
afectan al sector agropecuario. Des-
de la falta de lluvias hasta la influen-
cia de la Ley Ómnibus en los dere-
chos de exportación, el entrevistado
expresó sus preocupaciones y pers-
pectivas sobre el presente y futuro
del agro argentino.

 Pedro Fernández Llorente comen-
zó comentando que estamos pasan-
do por un enero que preocupa, debi-
do a que las lluvias se han cortado y
que si bien el maíz temprano ya gra-
nó, el tardío necesita agua para llenar
el grano.   Informó que “todo lo que
viene de segunda, maíz y soja, está
sufriendo mucho. Espero que las llu-
vias pronosticadas para este fin de
semana no fallen. Ese es el primer
tema, con el cual no podemos hacer
nada solo esperar”, afirmó.

 Planteó que el problema de este
año es la falta de agua de los perfiles
en el suelo, aclarando que la campa-
ña se inició sin agua en el perfil, con
los cuales los cultivos se mueven con
el agua de lluvia. “Si ahora se para y
dicen que en febrero no va a llover
mucho, será un problema en nuestra
zona” expresó.

LA LEY OMNIBUS
Y EL IMPACTO SOBRE

EL SECTOR

 Consultado por su opinión frente
a la denominada Ley Ómnibus envia-
da al Congreso por el presidente Ja-
vier Milei, Pedro Fernández Llorente
respondió que hay que ver como fi-
naliza el articulado de la misma debi-
do a que ha tenido muchos cambios
por los diferentes reclamos de dis-
tintos sectores. “Cada uno tira de una
punta y la frazada es corta”, resumió
su idea el dirigente.

 En relación a los derechos de
exportación, Fernández Llorente des-
tacó el gran inconveniente que exis-
te, donde los exportadores realizaron
declaraciones de venta al exterior en
momentos oportunos para ellos, don-
de las retenciones al maíz eran del
12%, pero cuando el dólar estaba a
$350. “No entiendo como no se cerró

en ese momento de transición, de
cambios. Por eso no se sabe cómo
le afectan este año las retenciones
al exportador, porque hubo muchos
cambios y por supuesto ellos los
han aprovechado”, dijo Llorente,
aclarando que al productor le va a
tocar cuando venga la cosecha la
retención que exista en ese momen-
to.

 Aclaró que, con el retiro del ca-
pítulo fiscal de la ley, las retencio-
nes no se tocarían. “El que declaró
venta al exterior con un 12%, por más
que suba al 15% con esta ley no ser-
vía porque ya lo había declarado. Eso
para todos los productos”.

 Marcó como un error grabar las
economías regionales con una reten-
ción del 15%. “Las retenciones son
un mal impuesto, pésimo. Pagan to-
dos lo mismo así se estén fundiendo
o llenando de plata. Por una tonelada
de soja pagas equis cantidad de pe-
sos y capaz lo sacaste en una hectá-
rea, pero otro en la misma hectárea
saca cinco toneladas, entonces uno
se funde y el otro no. No tienen en
cuenta la ganancia. El impuesto que
debe tomarse es en base a la ganan-
cia de la empresa o el productor” ase-

guró.
 Pedro Fernández Llorente recor-

dó que tanto Alfonsín, como Macri,
sacaron las retenciones, pero al tiem-
po tuvieron que volver a ponerlas y
aclaró “Son necesarias porque es un
impuesto de fácil recaudación, por-
que son pocas empresas las que pa-
gan. Si se cambia por un impuesto a
las ganancias sería más complicado,
pero más justo”, aseguró.

EL DEBATE POR LA
PROPIEDAD DE

LA SEMILLA

 Consultado por el debate de la
propiedad de la semilla, el cual está
contemplado en la ley Ómnibus, el
dirigente ruralista expresó que hay
dos posiciones al respecto. “En el caso
personal creo que quien obtiene la
semilla, en estos momentos que hay
semillas para uso propio, cuando ven-
de esa semilla, una parte está desti-
nada a la investigación y obtención
de nuevas variedades. No nos enga-
ñemos, si no hacemos eso no pode-
mos trabajar. Ya en el precio de la bolsa
de maíz, una parte está dirigido a in-
vestigación”, expresó.

 Agregó: “Lo que se usa para con-
sumo propio nosotros pagamos re-
galías ARPOV sobre la semilla, to-
dos los años declaramos cuántas se-
millas usamos para uso propio. Hay
una parte de este gobierno que se
dice liberal, pero tiene que recurrir a
la semilla que vende el semillero, y le
saca mucho al dueño del campo, se
pierde lo liberal. Es más razonable
seguir como estamos, que venga el
semillero con el plus de investigación
y cuando uno hace uso propio pagar
regalías en concepto de investiga-
ción”.

ENTES AUTARQUICOS

 Consultado por la intervención
que plantea la ley Ómnibus a entes
que apoyan al campo como el INTA o
el SENASA, Pedro Fernández Lloren-
te explicó: “El INTA tiene que cum-
plir su función y sacarlo de la políti-
ca.  Hay muchos gobiernos que me-
tieron al INTA en la política y hay que
sacarlo de eso. El INTA está perma-
nentemente luchando para obtener
servicios y bienes para el sector. Tie-
ne que seguir así, no tiene que estar
influenciado por la política. Espere-

mos que las autoridades lo puedan
hacer”. En relación a SENASA afir-
mó “Tiene que actuar mejor. Tendría
que estar más en carrera. Pero son
dos instituciones muy necesarias y
tienen que ser bien manejada”.

LA MIRADA DE
LAS ENTIDADES

RURALES

 Consultado por los debates y
posicionamientos de las entidades
del sector, Llorente expresó “En mi
opinión personal, la Argentina como
país es un desastre, es amorfo, no
tiene forma racional de ser. Tenemos
muchos más gastos de los que de-
beríamos tener y con esos gastos no
hay ingresos que alcancen. Hay que
racionalizar la Argentina, aumentar los
ingresos y bajar los costos”.

 Agregó: “Todo el mundo se que-
ja y es un problema. Como veníamos
todos tenemos claro que no se puede
seguir, estábamos con pobreza y con
regalos de bonos, de viajes, de la
nafta. No podía andar, algo había que
hacer.  Eso te demuestra la cantidad
de privilegiados que hay en el país y
todo el mundo tiene miedo de perder
esos privilegios, incluso el propio
sector agropecuario. El gobierno tie-
ne que ver como lo hará”.

 Comentó que esto influye en per-
sonas que no tienen que ver con las
situaciones. “Un restaurante acos-
tumbrado a atender empleados pú-
blicos, de pronto hay un achique en
el estado y el restaurante se queda
sin clientes. El tipo se pregunta que
hizo si tiene todo bien, esto reper-
cute en todo el país. Lo que pasa
es que algo había que hacer. Bajar
el impuesto a las ganancias era una
medida política para las eleccio-
nes”.

 Finalmente, Fernández Llorente
adelantó que será muy difícil salir
adelante y expresó su voluntad que
en el Congreso se planteen estas rea-
lidades. “Si cada uno pretende se-
guir con lo que teníamos antes, no
vamos a salir adelante, la pobreza va
a aumentar y las cosas seguirán igual.
Algo había que hacer, a todo el mun-
do le va a tocar”.


